



Conseil de sécurité

Distr. générale
13 mai 2015
Français
Original : anglais

Lettre datée du 12 mai 2015, adressée à la Présidente du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la République islamique d'Iran auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement et comme suite à la lettre de la Représentante permanente du Qatar auprès de l'Organisation des Nations Unies en date du 24 avril 2015 (S/2015/279) et à son annexe, qui contient des allégations infondées à l'encontre de mon gouvernement, je tiens à réaffirmer notre position telle qu'elle avait été énoncée dans les lettres du 23 mars 2015 (S/2015/207), du 9 avril 2015 (S/2015/249) et du 17 avril 2015 (S/2015/263) et à réfuter catégoriquement ces allégations qui ont été fabriquées de toutes pièces pour détourner l'attention des politiques malencontreuses et des fiascos qui ont déclenché la crise en cours au Yémen.

Je voudrais également appeler votre attention sur le fait que d'après des informations confirmées, y compris celles publiées par le Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme, la campagne militaire de la coalition dirigée par l'Arabie saoudite a fait des centaines de morts parmi les Yéménites, des civils pour la plupart, dont des femmes et des enfants. On a du mal à l'imaginer mais la situation humanitaire s'est encore dégradée par rapport au mois dernier, notamment compte tenu de l'emploi récent de bombes grappes contre des objectifs civils. Au vu de la gravité des conditions dans lesquelles vit la population ravagée par la guerre qui a besoin d'une aide humanitaire de toute urgence, la République islamique d'Iran a cherché par tous les moyens à alléger les souffrances du peuple yéménite, mais ses efforts ont été mis en échec par les forces de la coalition. Il convient de noter que la destruction de l'infrastructure des transports au Yémen par les forces de la coalition a sérieusement entravé l'acheminement de l'aide humanitaire.

La République islamique d'Iran a proposé un plan en quatre points pour mettre fin à l'effusion de sang et trouver une issue politique à la crise. C'est seulement au moyen d'un dialogue national dirigé par les Yéménites et avec la participation des représentants de toutes les factions politiques et des groupes sociaux que la paix et la stabilité seront envisageables. La République islamique d'Iran pense que toute solution militaire au conflit est à écarter et que l'agression étrangère contre le peuple yéménite n'a fait qu'exacerber la situation. Il est tragique de constater que des groupes extrémistes bien connus dans la région sont les seuls à profiter de la campagne militaire en cours contre le Yémen.



Il est malheureux que le Conseil de sécurité n'ait pas réussi à ce jour à mettre un terme à l'agression militaire contre le peuple yéménite innocent. Dans la lettre susmentionnée, la Représentante permanente du Qatar ne propose hélas aucune solution viable pour aider le peuple yéménite et poursuit paradoxalement une campagne de dénigrement destinée à induire en erreur la communauté internationale, tentatives qui sont vouées à l'échec. Nous mettons en garde contre les conséquences qu'entraîneraient les opérations militaires déclenchées contre le Yémen. Nous réaffirmons également que ceux qui portent atteinte au droit international, y compris le droit international humanitaire, doivent répondre de leurs actes et ne bénéficier d'aucune impunité.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Gholamali **Khoshroo**
